

Osttirol, Österreich

Bergauf, bergab vor Gipfelkulisse



Mit ihren neun Gebirgsgruppen und ursprünglichen Seitentälern bietet die Mountainbike-Region Osttirol unzählige Routen diverser Schwierigkeitsgrade – lohnende Ausblicke auf die Bergpanoramen der umliegenden 266 Dreitausender inklusive. Ein neues Singletrail-Streckennetz umfasst 120 unterschiedliche, markierte Abschnitte zwischen Lienzer Dolomiten, Nationalpark Hohe Tauern und Karnischen Alpen. Für E-Biker steht eine flächendeckende Auswahl an Ladestationen zur Verfügung. Besonders beliebt sind Touren in Seitentäler wie das Debanttal oder Timmeltal, die zwar einiges an Kondition erfordern, aber mit unberührter Natur entschädigen. Auf dem Weg zur „Würfelehütte“ erkunden Ruhesuchende zum Beispiel das naturbelassene Virgental in der Venedigergruppe, eine kurze Runde über knapp 2,5 Kilometer und 400 Höhenmeter. Eine Extraportion Adrenalin versprechen die „Bikeparks Lienz“ am Hausberg Hochstein und „Kals im Großglockner Resort“, beide bequem per Bergbahn erreichbar. Einige der angelegten Single Trails eignen sich als Übungsterrain für Anfänger und Familien, die rot und schwarz eingestuften Strecken dagegen nur für Profis. www.osttirol.com

Foto (download): Der Bikepark Kals am Großglockner in Osttirol/Österreich bietet auf acht Trails mit fast 40 Kilometern Länge und 980 Metern Höhendifferenz pures Vergnügen über Wurzeln, Gaps und Steilkurven. Bildnachweis: TVB Osttirol

Pressekontakt

Ariane Husung

+49 8807 21490-16

ariane.husung@hermann-meier.de

Isabella Modl

+43 650 220 99 80

isabella.modl@hermann-meier.de

AHM Kommunikation

Lachener Straße 4

D-86911 Diessen am Ammersee

+49 8807 21490-0

info@hermann-meier.de

www.hermann-meier.de